



学校だより

令和3年5月21日

射水市立作道小学校

195号

運動会

～ご協力ありがとうございました～

5月15日に行いました運動会には、大勢のご家族の方にお集まりいただき、ありがとうございました。今年度も競技の内容を精選したり、競技の直前までマスクを着用したりするなど、新型コロナウイルス感染症への感染予防をして開催しました。参観くださいました方々も、感染予防や立見・応援エリアと応援待機場所との移動、そして徒歩での来場や駐車についてもご協力いただき、ありがとうございました。皆様の温かい見守りと応援のお陰で、子供たちも日頃の練習の成果を出し切ることができたようです。これまでの頑張りをご家族の方に見てもらうことができ、とても嬉しそうでした。運動会のスローガン「かがやけ道の子 優勝目指して パワー全開」のとおり、パワー全開で取り組み、一人一人が輝いていました。当日の緊張感や満足感、運動会に向けての練習等で身に付けた力等をこれからも生かして行ってほしいと思います。

今回は、ご来賓や地域の方々を招待することができませんでした。紙面ではありますが、一部を紹介させていただきます。



<団結コール>



<係の仕事>



<100メートル走>



<80メートル走>



<50メートルハードル走>



<全集中 跳んでくぐってドキドキ走>



<みちの子 わくわくレース>



<色団対抗リレー>



<全校ダンス「エール」>

思いやりとチャレンジ



5月1日～5日までのゴールデンウィークの間、子供たちは、今年度、合言葉としている「思いやりとチャレンジ」に取り組みました。小さなことを積み重ね、自分で考えて進んで行動できる大きな力となってくれることを願っています。たくさんの方にチャレンジしてくれた中から一部を紹介します。

おてっだいチャレンジで、かぞくみんなのせんたくものをたたみました。おかあさんから「ありがとう」といわれてうれしかったです。またかぞくのためにおてっだいをしたいです。

1年 Sさん

お手伝いチャレンジで、そうじきをかけました。すきまやたたみのすみ、かいだんもすみずみまでかけました。きれいになってすっきりしました。

2年 Hさん

わたしは、あいさつを進んでしたり、お皿運びやテーブルふきをしたりしました。思いやりは、相手の気持ちを思ってやさしくすることで、人の気持ちについて学べました。

3年 Yさん

わたしは、思いやりの気持ちで弟や妹のおせわをしたり、お手伝いをしたりしました。お母さんが、よろこんでくれてうれしかったです。

4年 Tさん

私は、家庭科で習ったお茶入れにチャレンジしました。ちょっと苦くなったけど、お母さんは、「いい経験になったね」と言いました。また学校でやったことを生かしていきたいです。

5年 Oさん

おばあちゃんに、誕生日の手紙を書きました。おばあちゃんが喜んでくれて、うれしい気持ちになり、これからも書こうと思いました。

6年 Fさん

<花いっぱいにしてよう 花壇の苗植え 5/20～24>

緑が鮮やかな季節になりました。いよいよ本校の花壇も苗を植え付ける時期になってきました。

毎年、地域の皆様が耕して準備をしてくださった花壇に、学年ごとに苗を植え付けています。

今年の花壇の名前は、花壇の形の三角形の「さん」と親しみを込めて「花だんさん」になりました。

笑顔がいっぱい見られるような色鮮やかで心和む花壇になるようにお世話をしたいと思います。



<クラブ活動>

今年度も4～6学年の子供たちが参加するクラブ活動が始まりました。中には地域の方々のお力添えをいただきながら活動を進めているクラブもあります。今年度も子供たちの楽しそうな笑顔がいっぱい見られる時間になりそうです。

